

Laura Valentina Gutiérrez García

Soy estudiante de doble programa, curso séptimo semestre de Economía y tercer semestre de Derecho. A lo largo de mi recorrido académico, he participado activamente en iniciativas junto con la Facultad para promover la comunicación y motivar a mis compañeros a desarrollar habilidades de escritura y trabajo en equipo. Mi enfoque proactivo y mi inclinación por buscar soluciones creativas me han permitido liderar y colaborar efectivamente en la resolución de problemas, mientras disfruto del desafío y la colaboración que conlleva el trabajo en equipo.

Propuestas:

- Renovando el Vínculo, Una Iniciativa para Reconnectar a los Estudiantes con su Facultad: Volver a conectar con los estudiantes, esto diversificando canales digitales, y medios físicos, ser no solo un puente para los estudiantes, sino también un amigo y apoyo para la comunidad, razón por la cual se han iniciado diferentes estrategias para impulsar la comunicación asertiva.
- Tu facultad presente: Posicionar nuestra facultad como centro de diversos eventos académicos, sino de gran impacto local y distrital, desde el apoyo institucional y constante trabajo en relaciones con quien sea necesario, continuando con las iniciativas en las que he estado involucrada, como mostrar el programa de economía con actividades interactivas en la pasada FILBO 2024, nuestra facultad busca posicionarse como centro de diversos eventos académicos de gran impacto local y distrital. Esto se logra gracias al apoyo institucional y al constante trabajo en relaciones con diversos actores clave.
- Enfoque Humanista (Integrando lo Humano en los Procesos Universitarios): Recogiendo la misión de nuestra universidad, que busca formar los mejores profesionales y entregar al país personas con valores, ética y empatía por los demás, así como desde esta campaña buscamos generar espacios para que en la universidad haya más redes de apoyo para cuando no estemos del todo bien, y solicitaremos estrategias para que la comunidad se escuche y apoye.
- Sembrando Paz (Una Propuesta para Erradicar la Violencia en las Aulas: En el marco de la prevención, actuación y erradicación de la violencia psicológica, emocional y física dentro de nuestra universidad, trabajaremos en el acompañamiento a las víctimas de estas, fortalecimiento de los mecanismos que existan y solicitar la constante evaluación de la efectividad de estos, para que se corrija o reformule lo que sea necesario.

- Preservando el Futuro (Compromiso en Defensa de la Educación): Una real representación, no vive en burbujas alejadas de la realidad de nuestro país, es por eso por lo que entendido que la educación en este país es un lujo de muy pocos, estaremos en defensa de las luchas de la educación como derecho, de abrirnos a las discusiones que sean necesarias dar, y promover la Educación de Calidad, Científica, y al Servicio de la Nación.